

ALEXE DANCE

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

31/07/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Alexanne aimerait, à l'aide des réseaux sociaux, montage vidéo, etc., relancer son entreprise par la promotion et le marketing afin de rassurer les parents, les danseurs et les nouveaux clients. Site web : les inscriptions, paiements, horaires, communications, ventes de marchandise, factures, etc. Elle veut démontrer et informer leur clientèle et la communauté qu'Alexe Dance est une école de danse où les danseurs peuvent pratiquer leur passion en toute sécurité. Cela dit, ils vont devoir s'équiper afin d'assurer la sécurité des danseurs, des enseignants et du personnel afin d'assurer une qualité de cours supérieure et sécuritaire. Alexe est en communication constamment avec le bureau de santé afin d'être le plus à jour possible selon des demandes du gouvernement. (Matériels nettoyants, thermomètres, masques, visières, gants, affiches, bannières, plexiglas, stations de désinfections espacées de 2 mètres x 2 mètres marquées au sol.) De plus, ils devront se procurer davantage d'assurances et développer un formulaire de consentement afin de se protéger face au risque de la COVID-19.

Summary of FAREOSO contribution

Alexanne would like to revive her business through promotion and marketing using social media, video production, etc., to reassure parents, dancers, and new clients. The website will handle registrations, payments, schedules, communications, merchandise sales, invoices, and more. She wants to demonstrate and inform their clients and the community that Alexe Dance is a dance school where dancers can practice their passion safely. That said, they will need to equip themselves to ensure the safety of dancers, teachers, and staff, providing a high-quality and safe learning environment. Alexe is in constant communication with the health office to stay updated on government requirements. This includes cleaning supplies, thermometers, masks, face shields, gloves, posters, banners, plexiglass, and 2-meter x 2-meter distancing markers on the floor. Additionally, they will need to obtain more insurance and develop a consent form to protect against the risks of COVID-19.

33, rue Alice
Casselman ON, K0A 1M0
613-764-3196
alexedance@hotmail.com
www.alexedance.com



Coût du projet
Project cost
5,700 \$

Contribution FAREOSO
7,035 \$